

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 031

Le 30 janvier 1988

LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT ET LE RÔLE DES FEMMES,  
CLÉS DU DÉVELOPPEMENT DE L'AFRIQUE

NAIROBI, KENYA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, accompagné du haut-commissaire du Canada, Mme A. Raynell Andreychuk, s'est rendu aujourd'hui près de Kisumu, sur le lac Victoria, sur les lieux d'un projet de développement rural intégré relevant conjointement de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) et de CARE Canada.

M. Clark a repris les remarques qu'il avait faites plus tôt dans un discours prononcé au cours du déjeuner organisé par le Programme des Nations Unies pour l'environnement (PNUE), soulignant le rôle capital de la préservation de l'environnement pour le développement économique ainsi que la place essentielle tenue par les femmes dans l'agriculture africaine. Les deux projets sur les lieux desquels M. Clark s'est rendu aujourd'hui illustrent les thèmes de son allocution, c'est-à-dire la nécessité de renforcer les compétences économiques des femmes africaines et de mettre un terme à la dégradation de l'environnement par la gestion des ressources hydrauliques et le reboisement.

.../2

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada